



10月の園だより

(福)尚徳福祉会 末長こぐま保育園 2019. 10. 1

暑かったかった夏が過ぎ、心地の良い風が吹き過ごしやすい季節になりました。

10月5日(土)は幼児クラスの運動会です。今年も末長小学校の体育館をお借りしての開催となります。体を動かすことの好きな子どもたちは、ダンスを楽しく踊ったり、縄跳びを真剣に飛んでいます。園庭やホールでの練習風景を見に来る乳児クラスの子も、一緒に真似て体を動かしてみるなど興味を持ち、真剣なまなざしで見えています。子どもたちの明るさと元気をたくさん表現し、保護者の皆様も子どもと楽しめる運動会になってほしいと思います。

今月の行事

- 5日(土) 運動会(幼児クラス)
- 11日(金) 年長交流会(きりん組のみ)
- 15日(火) 幼児集会・たてわり
- 16日(水) 芋ほり遠足(幼児)
- 17日(木) 避難訓練
- 18日(金) 芋ほり予備日・園医検診(0・1・2歳)
- 24日(木) スイートポテト作り(幼児組のみ)
- 29日(火) 誕生会
- 30日(水) 交通安全教室
- 18日、25日(金) 英語であそぼう 幼児クラス



☆おしらせ☆

☆保育士 先生
が入職されました。よろしくお願いいたします。

『スキンシップの大切さ』

子どもを抱きしめたり、やさしく体に触れたりするスキンシップは、大切な愛情表現の一つです。人に触れたいと思うのは、人間の根源的な欲求です。それは赤ちゃんから老人まで変わりません。親とのあたたかい触れ合いが子どもに必要なことは言うまでもありません。お父さんやお母さんの膝に抱かれれば、悲しみは癒され、擦り傷の痛みも消えてしまいます。ちょっと抱き寄せてもらうだけでも全然違うのです。スキンシップは、子どものためだけじゃなく親のためにもすごくいいものです。

「子どもが育つ魔法の言葉」から引用

